



交通安全教室・子どもたちの安全確保

今回の交通安全教室は、実際に歩いたり自転車に乗ったりする学習をしました。1・2年生は保護者の方々にもお手伝いいただき、登下校の安全な歩き方について、班ごとによく考えながら歩きました。地域の方へのあいさつも、とても上手にでき、あたたかくあいさつを返していただきました。

地元の郡山警察署田村分署から、お二人の巡査部長さんも講師としてお招きしました。歩く様子や、3年生以上の子どもたちの自転車の乗り方について指導をしていただきました。



中学校に進学すると、ほとんどの子どもが自転車通学となります。自転車の正しい乗り方を身に付けておく必要があります。幸いこの日は、多くの子どもたちが自転車を押して登校してくれました。何回もいろいろなコースに挑戦して、乗り方を確認していました。上手に乗れる人もいれば初めて乗れたという人もいました。正しい乗り方を繰り返し練習してほしいと思います。



交通安全教室に関するご理解ご協力ありがとうございました。併せて、秋の交通安全期間中の朝の街頭指導大変ありがとうございます。

怖い事件が起きているこの頃です。交通事故防止はもちろん、様々な面で子どもたちの安全確保をしっかりとしていきたいと思えます。

来週は陸上競技交歓会

来週は、もう10月となりますが、10月2日には市内の小学校陸上競技交歓会が開催されます。本校でも6年生全員と5年生の選抜メンバーが参加します。9月初めから練習を積んできました。職員みんなが分担して各種目の指導にあたってきました。

指導されたことをしっかり聞き、自分でよく考えて練習を積んでいる様子が見られました。

当日は、実力を出し切ってほしいと思います。



加藤先生の4週間の教育実習

加藤先生の9月中の4週間の教育実習は、26日（金）で最終日となります。26日は、学年によっては見学学習に出かけるなどしてそろわないため、木曜日のお昼に臨時の集会を開き、ごあいさつをいただきました。

加藤先生はたくさんの方のことを吸収して大学に戻られます。3年生だけでなく、全校児童といろいろ関わっていただき、子どもたちも吸収することが多かったと思います。

先輩にはこれからもがんばってほしいと思います。そして、今いる子どもたちも加藤先生や1学期実習をされた飯野先生のように、夢に向かってがんばってほしいと願っています。

週の予定

月 日	曜日	行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
9月29日	月	○リディア先生来校 ○交通指導 ○特設陸上練習 ○児童会各委員会	5	5	5	6	6	6
30日	火	○交通指導 ○集会活動 陸上壮行会	5	5	5	6	6	6
10月 1日	水	○お話会（低学年） ○特設陸上練習	4	5	6	6	6	6
2日	木	○市小学校陸上競技交歓会 （5～6年）	5	5	5	6	1 日	1 日
3日	金	○花いっぱいコンクール表彰式 ○みよたフェスティバル「ガザ」-実行委員会	5	5	5	5	5	5
4日	土	○週休日	・	・	・	・	・	・
5日	日	○週休日	・	・	・	・	・	・